

Kapolres Lumajang Bersama Forkopimda Dampingi Wapres RI Tinjau Huntara

Achmad Sarjono - LUMAJANG.XPRESS.CO.ID

Jun 3, 2022 - 04:45



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H bersama jajaran Forkopimda diantaranya Bupati Lumajang H. Thoriqul Haq, Dandim 0821 Letkol Czi Gunawan Indra Y.T S.T M.M, menyambut Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) KH. Ma'ruf Amin bersama rombongan dalam rangka kunjungan kerja peninjauan pembangunan Huntara serta berdialog dengan Pengungsi APG Gunung Semeru di Kabupaten Lumajang, Kamis (2/6/2022).



Turut mendampingi Wapres RI saat itu diantaranya, Dr. H. Elistianto Emil Dardak, M. sc (Wagub Jatim), Ahmad Erani Yustika (Kasek Wapres), Masduki Baidlowi (Staf Sus Wapres), Masykuri Abdillah (Staf Sus Wapres), Kolonel Ckm dr. Nursuandy Indra Jaya, Sp.OT (Dokpri Wapres), Kolonel Laut (P) Mohamad Taufik (ADC Wapres), Kolonel Mar Nioko Budi Legowo Harumbintoro, Dan Grup B Paspampres.

Juga, Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc (Pangdam V/Brawijaya), Irjen Pol Dr. Nico Afinta. S.I.K. SH. MH (Kapolda Jatim), Robikin Emhas (Staf Sus Wapres), Pranggono Dwianto (As Deputi), Spto Harjono, W.S. (Ka Biro Protokol), Marsma TNI Yostariza (Ka Biro Pengamanan Setmilpres), Marsma TNI Wahyu Hidayat (Wadan Paspampres), Erick Griwantara (Kabag Acara Biro Protokol), Yusro M. Santoso (As Staf Sus Wapres).

Berikut, Rusmin Nuryadin, Kepala Biro Pers Media dan Informasi, Misbahul Ulum (Asisten Staf Khusus), Letkol Inf R. Cahyo (Danden Pampri Paspampres), Dantim Paspampres Advance, Mayor Pnb Deharday (Perwira Pengamanan Penerbangan), Kapten Mar Yoga Hanafiah, Dantim Pampri Paspampres, Saiful Hadi, As Staf Sus Wapres, Ani Kurnia, Staf Bagian Protokol, Jerry Wongiyanto, Petugas Foto Setwapres, Fathurrahman, Tim Media Wapres, Serka Azis, Walsus Wakil Presiden, Pratu Dyas, Pamkanmed.



Setibanya di Lumajang, usai di sambut Kapolres Lumajang, Bupati Lumajang, Kepala BNPB Letjen TNI Suharyanto S.Sos M.M berikut Danrem 083/BDJ, Wapres bergegas menuju lokasi Relokasi Pembangunan Hunian Sementara (Huntara) Desa Sumber Mujur Kecamatan Candipuro Kabupaten Lumajang.

Dilokasi itu, Wapres memperhatikan hasil terkini upaya penanggulangan bencana Erupsi Semeru, berikut menyempatkan berdialog dengan warga setempat perihal situasi dan perkembangan terkini. Senada, orang nomer 2 di Republik Indonesia itu, ingin mengetahui secara langsung manakala ada suatu hal yang perlu ditindaklanjuti.

Diwaktu yang sama, Wapres juga mendengar pemaparan dari pemerintah daerah hingga pusat, melalui pemaparan yang disampaikan oleh Kepala BNPB dan atau Dirjen Perumahan Kementrian PUPR RI. Selain itu pemberian bantuan pada sejumlah warga, dan wujud motivasi kewirausahaan lansia dilokasi itu turut dilakukan.

Rangkaian dan tahapan kunjungan kerja berjalan aman lancar. Didukung pengamanan oleh Kepolisian Resor Lumajang, sebagai wujud sinergi dan tanggung jawab akan wilayah yang kondusif.

Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H dikonfirmasi mengatakan, jika pihaknya juga mengapresiasi strategi yang diambil oleh tim pengamanan yang dipimpin oleh Danrem 083/BDJ selaku Dansubsatgas.

"Kami sinergikan personil Polres Lumajang, dengan TNI dan Instansi Pemerintah untuk memastikan, kunjungan kerja Wakil Presiden RI ke Kabupaten Lumajang, berjalan aman lancar. Selaku Wadansubsatgas, kami terus berkoordinasi dalam menata rangkaian rangkaian, seyogyanya disetiap titik koordinat yang akan didatangi, siaga personil, dan senada dengan komado jajaran atas (Dansubsatgas)," ungkap Kapolres.

Diketahui rangkaian giat kunjungan kerja berjalan kondusif, dan taat protokol kesehatan, hingga Wapres bertolak ke Jakarta. (Hms/Jon)